

OÖN vom 18. November 2025



ROHRBACH. Die Konzertwertung des Bezirkes Rohrbach bot wieder eindrucksvolle Blasmusik auf höchstem Niveau.

Insgesamt nahmen 23 Musikvereine teil, darunter 20 aus dem Bezirk Rohrbach. Die Musikerinnen und Musiker stellten ihre musikalische Qualität eindrucksvoll unter Beweis: 18 Goldmedaillen und fünf Silbermedaillen wurden von der Jury vergeben. Die Konzertwertung gilt im oberösterreichischen Blasmusikwesen nicht als Wettbewerb, sondern als Fort- und Weiterbildung für die teilnehmenden Kapellen. Entsprechend standen faire Beurteilung sowie konstruktives, motivierendes Feedback im Mittelpunkt.